

---

## あとがき

2007年3月20日、九州シンクロトロン光研究センターとして初めての研究成果報告会を開催しました。本報告書はその内容をまとめたものです。当日は、外村フェローによる電子顕微鏡の最先端研究に関する招待講演1件の他、口頭発表4件、ポスター発表23件と多数の成果が報告されました。また、期末の多忙な時期にも拘らず百名以上のご参加をいただきました。これもひとえに皆様方のご期待とご理解の賜物と深く感謝しております。今後とも、皆様方の思いが具現化できますように努力する所存です。一層のご指導ご鞭撻を宜しくお願い申し上げます。

九州シンクロトロン光研究センター  
副所長 平井康晴

今回の研究成果報告会は、当センターの開所一周年を記念し、あわせてセンターの現状をお知らせするために企画したものです。初めての報告会ということもあり、報告内容、件数、さらには参加者数など心配もありましたが、盛会のうちに無事終えることができました。ご発表いただいた方をはじめ、参加者の皆様、誠にありがとうございました。今後とも、こうした情報発信の場を数多く設けて皆様のご理解を得るとともに、関係各位のご意見を伺いながら、より使いやすいセンターの実現に努力してまいりたいと存じますので、ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

九州シンクロトロン光研究センター  
利用・企画グループ長 森 满